

2 Stunning stones properties with AL licence complete with indoor pool near Penela.



Id de referencia	Construccin del rea	Tamao del terreno M	Price	Dormitorios	Baos
CF-210	318 M ²	1196 M ²	€295,000	3	3

Estas increíbles casas de piedra son una propiedad de visita obligada, ubicadas en las colinas de pizarra de Penela, tienen las vistas más impresionantes. Un paraíso en sí mismo completo con un ingreso. Las casas se benefician de Aire acondicionado en todos los dormitorios, estufas de leña, pozo en el terreno, piscina cubierta y riego. ¿Qué más podrías desear?

Las 2 casas son independientes, la primera es una propiedad de 2 dormitorios y la segunda una propiedad de 1 dormitorio, ambas con características originales en un pueblo muy buscado, una casa ideal para una escapada, pero a solo minutos de la ciudad de Penela con todos los servicios cotidianos.

En el maravilloso pueblo en las colinas de Penela encontramos el pueblo de Favacal, un pueblo muy buscado famoso por sus hermosas casas de piedra, y este no es una excepción, la entrada a la propiedad es a través de la puerta de entrada al comienzo de este hermoso jardín bajando un par de escalones y encontramos 2 casas enfrentadas cada una de ellas hechas de piedra preciosa el grosor de las paredes es enorme.

Casa 1

La casa de la izquierda, que es la casa independiente de 1 dormitorio, la entrada conduce a la terraza de madera y luego al salón-cocina de planta abierta con estufa de leña colocada sobre una base de mármol negro, con la chimenea original. Inmediatamente se percibe la sensación de bienvenida en esta acogedora casa, con gruesos muros de piedra, techos altos de madera y cocina estilo cabaña que cuenta con placa de inducción y horno eléctrico.

Pasando a la hermosa habitación nuevamente con techos altos de madera, pisos de baldosas, unidad de aire acondicionado y una ventana con vista a los hermosos jardines de abajo, una habitación muy agradable y relajante. Al lado está el baño completo con ducha, lavabo y wc.

En el pasillo entre el dormitorio y el baño, un armario de almacenamiento bien colocado, ideal para toallas y ropa de cama. Bajando los escalones de piedra tenemos la oficina debajo de la casa principal, una habitación tranquila ideal que podría ser un segundo dormitorio si es necesario.

Al lado tenemos la segunda cocina, ideal cuando está en el jardín o para cenar al aire libre. Tiene paredes blancas y muebles bajos con encimera de madera, además de lavavajillas. Al lado de aquí está el comedor al aire libre, una pintoresca sala de estar a la sombra con vistas a los jardines y valles de abajo.

Casa 2 Esta propiedad de 2 dormitorios nuevamente igual que la primera tiene todas las cualidades de una piedra tradicional y características originales en todas partes.

Entrando desde la terraza tenemos el pasillo con 2 dormitorios a la izquierda y una escalera de frente que comienza con la habitación doble que actualmente tiene literas. Esta habitación también tiene aire acondicionado y una ventana con vistas a los jardines.

El dormitorio 2 es una habitación doble con una ventana nuevamente con vista a la piscina y los jardines, completa con aire acondicionado, al lado está el baño con ducha, lavabo, tocador y wc.

La escalera de madera conduce a la cocina del salón de planta abierta que tiene su propia entrada desde el exterior, esta es una habitación encantadora con una cocina de estilo rústico bien ubicada para aprovechar todo el espacio, una estufa de leña, lavavajillas y cocina con placa de inducción.

Afuera, los jardines son magníficos, están bien cuidados y en su mayoría cubiertos de césped con muchas plantas y arbustos bien establecidos. Un camino de peldaños conduce al área de la piscina que tiene una

piscina cubierta de 10x4 5 pies de profundidad en el extremo poco profundo.

Una hermosa área relajante llueva o truene con puertas que se abren si se prefiere nadar al aire libre.

Hay varias dependencias, en primer lugar, el garaje grande que tiene un área de almacenamiento grande y agradable arriba.

La casa de bombas que alberga la bomba de la piscina y también un baño ideal como cerca del área de la piscina.

El edificio de almacén y taller de madera es ideal si se quiere ampliar para tener más zonas de estar.

Dirigiéndose al fondo del jardín, tenemos un huerto que tiene muchos árboles frutales, incluidos cerezos, manzanas, peras, kiwis, mandarinas y melocotones, y un huerto.

La propiedad cuenta con fosa séptica

Penela 15 minutos

Avelar 10 minutos